



CITY OF THE DALLES
Departamento de Obras Públicas
1215 West 1st Street
The Dalles, Oregon 97058

COMUNICADO DE PRENSA

FECHA: 1 agosto 2022
TEMA: Reemplazo de alcantarilla en calles W. 6th St. y la calle Cherry Heights Rd.
CONTACTO: Ciudad del Departamento de Obras Públicas de The Dalles (541) 296-5401
NOTIFICAR: INMEDIATAMENTE

En agosto 8, 2022 a las 5:00 a.m., El Departamento de Obras Públicas de la Ciudad de The Dalles comenzará un proyecto de reemplazo de alcantarillas del sistema de aguas pluviales en el carril hacia el este de W. 6th St. en la intersección de la calle Cherry Heights Rd. Se espera que el área del proyecto esté terminada y pavimentada el día siguiente, 9 de agosto de 2022 a las 5:00 p. m.

Los cierres parciales de carreteras afectarán únicamente a los automovilistas y ciclistas. Las aceras/banquetas y los cruces peatonales permanecerán abiertos durante la construcción. Evite el área de construcción. Planee usar rutas alternas siempre que sea posible.

Acceso a los negocios de Goodwill, Ixtapa y Taco Time permanecerán abiertos durante la construcción.

Controles de tráfico temporales en la calle W. 6th.:

No se permitirá el tráfico directo en el carril en dirección este de la calle W. 6th. en la intersección de la calle Cherry Heights Rd. El tráfico directo se desviará, solo para dar vuelta a la izquierda, hacia la calle Cherry Heights Rd. en dirección norte. No de vuelta a la derecha en la calle Cherry Heights Rd. en dirección sur. No será permitido.

El tráfico directo permanecerá abierto en la calle W. 6th, en dirección oeste, pero no se permite dar vuelta a la izquierda en la calle Cherry Heights Rd. No será permitido.

Controles de tráfico temporales en la calle Cherry Heights Rd.:

No habrá tráfico directo en el carril hacia el norte de la calle Cherry Heights Rd. se permitirá en la intersección de la calle W. 6th. El tráfico directo se desviará hacia la calle W. 6th. a través de la calle Chenowith.

Se cerrará la calle por completo desde la entrada del estacionamiento de Taco Time en la calle Cherry Heights Rd. a la calle W. 6th.

No habrá tráfico directo en el carril hacia el sur de la calle Cherry Heights Rd. no se permitirá en la intersección de la calle W. 6th. El tráfico directo se desviará, solo para dar Vuelta a la derecha, hacia la calle Webber. a través de la calle W. 6th. No se

permitirán dar vuelta a la izquierda en la calle W. 6th.

El control de tráfico y los cierres permanecerán en su lugar hasta la finalización de la obra.

Si debe transitar por el área de construcción, proceda con precaución. Observe todos los dispositivos temporales de control de tráfico. Gracias por su atención a la seguridad al manejar por el área durante este trabajo.

Si tiene preguntas, comuníquese con el Departamento de Obras Públicas al (541) 296-5401 o llame al número fuera del horario normal de oficina al (541) 980-7703.

--fin--

--vea el mapa adjunto--

The Dalles – Reemplazo de alcantarillas, en las calles W 6th y Cherry Heights Rd. Los cierres parciales de carreteras, los días 8 y 9 de Agosto, 2022.

El control de tráfico y cierres de carreteras durarán hasta el final de la obra.



Si tiene preguntas, no dude en llamar a la oficina de Obras Públicas al (541) 296-5401.